



Landesrechnungshof Mecklenburg-Vorpommern
- Der Präsident -

Pressemitteilung

Schwerin, den 22. September 2010

Rechnungshof weist Falschdarstellung der OSTSEE-ZEITUNG zurück

Der Präsident des Landesrechnungshofes, Dr. Tilmann Schweisfurth, wies heute die reißerische Berichterstattung der OSTSEE-ZEITUNG über die Funktionszulagen der Fraktionen des Landtags Mecklenburg-Vorpommern zurück.

Richtig sei, dass der Landesrechnungshof Arbeitsentwürfe zu Erkenntnissen aus der laufenden Prüfung der Fraktionen an diese übergeben habe. Zur Zeit würden auf dieser Grundlage sachliche und konstruktive Gespräche mit den Fraktionen über die vorläufigen Prüfungsergebnisse geführt. Diese Gespräche seien noch nicht abgeschlossen. Es gebe bisher keine abschließende Positionierung des Landesrechnungshofes, weder zu Sach- noch zu Rechtsfragen.

„Das Thema Funktionszulagen muss mit den Fraktionen und der Landtagsverwaltung noch erörtert werden“, sagte Schweisfurth. Die Berichterstattung der OSTSEE-ZEITUNG wider besseres Wissen sei rein spekulativ und in diesem Stadium der noch laufenden Prüfung wenig hilfreich.